

総務、産業、建設常任委員会記録

招 集 年 月 日	令和6年3月18日(月)
招 集 の 場 所	議員控室
開 会	午前10時58分
出 席 者	委員長 佐野 善弘 副委員長 鈴木 恵悦 委員 吉田 二郎 委員 山岸 三男 委員 伊藤 牧世 委員 櫻井 功紀 議長 鈴木 宏通
欠 席 者	
職務のため出席した者の職氏名	議会事務局主事 佐藤 理子
協 議 事 項	・調査研究テーマについて
そ の 他	
閉 会	午前11時27分

2号様式 協議の経過

佐野委員長	<p>ただいまから第3回目の総務産業建設常任委員会を開催いたします。</p> <p>会議事項につきましては15日に協議していただきました6年度の研究テーマについて資料にまとめました。仮のテーマが土地利用とまちづくりというふうなことでございますけれども、この内容を皆さんのほうでこれでいいかどうかというふうなことを確認をしたいと思います。</p> <p>間口が広いのである程度絞ったほうがいいんじゃないかなと思うので皆さんからご意見をちょうだいしたいと思います。</p> <p>伊藤さんからお願いします。</p>
伊藤委員	<p>私はタイトルは「土地利用による町の活性化策」なので仮テーマと同じような意味合いです。</p> <p>あとは資料の6、7、8あたりが企業誘致や結びつきをやるにしても結局土地の活用を含めながら考えていかないといけないと思いますので、6、7、8あたりをやるのはどうかなと思いました。</p>
佐野委員長	櫻井委員。
櫻井委員	テーマの土地利用といっても広いので、町有のとつけた方がいいと思います。
佐野委員長	吉田委員。
吉田委員	私も町有とつけた方がいいと思います。
佐野委員長	山岸委員。
山岸委員	テーマはある程度間口を広げた方が調査しやすいと思います。町の将来を考えて広く活用していけるように調査研究ができるテーマにしたらいいと思います。たとえば「町有未利用地の対策」とか。
佐野委員長	鈴木副委員長。
鈴木副委員長	私は7番の土地利用計画について調査研究していったらいいかなと思います。町として何ができるのか勉強していけたらいいと思います。
佐野委員長	<p>ありがとうございます。</p> <p>私も鈴木副委員長と同じような内容がいいんじゃないかなと思いました。皆さんの意見を聞いてテーマは「土地の有効活用とまちづくり」がいいのかなと思いました。</p> <p>町有未利用地については令和元年にテーマとしているので、今後中学校の跡地の利活用も調査研究していくことを考えていくと、広い意味合いで調査研究できるようなテーマがいいのかなと思いました。企業誘致とかは町有地だけでは難しい話でしょうから町全体の土地をどのように開発していけるのか研究していくのがいいのかなと思います。</p> <p>伊藤委員。</p>
伊藤委員	委員長が言った「土地の有効活用とまちづくり」がすごくいいなと思います。進め方として鈴木副委員長が言っていた、まず町の現状確認として土地利用計画だってそういったところを入れながらというところで、町ができること、将来性というところを見つけていきましょうという流れでい

	いのかなと思いました。
櫻井委員	伊藤委員も言ったとおり「土地の有効活用とまちづくり」はすっきりしていいんじゃないですか。大きなテーマはこれでいいと思いますよ。
佐野委員長	では「土地の有効活用とまちづくり」でよろしいですか。（「はい」の声あり） 研究の中身については資料にある8項目から絞って進めていきましょう。（「はい」の声あり） では、次の常任委員会の日程を決めていきましょう。 来月4月がいいですかね。4月の一週目。（「4月2日」の声あり） 4月2日の9時半からはどうですか。（「大丈夫」の声あり） では本日はこれくらいにして、鈴木副委員長お願いします。
鈴木副委員長	今日、大きいタイトルを決めていただきましたので、次回は具体的な枝葉の部分に入らせていただきたいと思います。 次回は4月2日、火曜日の午前9時半からですので、お願いいたします。 以上をもちまして、終わらせていただきたいと思います。 ありがとうございました。御苦勞様でした。
	閉会

会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。

令和6年3月18日

総務、産業、建設常任委員会

委員長